



Defiende vocero de diputados de Morena reforma a la Ley de Infonavit

El vocero del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ávila, vocero del Grupo Parlamentario de Morena, expresó su total respaldo a la iniciativa de reforma a la Ley del Infonavit que plantea que el gobierno federal pueda disponer de más de dos billones de pesos de la subcuenta de los trabajadores para la construcción de viviendas.



Manifestó que hay 7.3 millones de mexicanas y mexicanos que no tienen acceso a la vivienda pese a que estén cotizando: “Lo que quiere el gobierno de



México es darle a estos 7.3 millones de mexicanas y mexicanos la posibilidad de tener una vivienda digna”.

Destacó que las modificaciones que se están haciendo tienen que ver con crear un sistema de vivienda orientado al tema social, con el fin de que los créditos sean accesibles por medio de la adquisición de terrenos, la construcción de vivienda, el combate a la corrupción y la eliminación de las malas prácticas del pasado.

“La reforma busca corregir las deficiencias del sistema actual y dar respuesta a las necesidades reales de las y los mexicanos, porque lo que se busca es que la gente tenga vivienda, no que se haga un negocio de ella” afirmó el legislador por Aguascalientes por medio de una crítica a la gestión del Infonavit en administraciones de los gobiernos neoliberales.

Además, señaló que las viviendas entregadas no eran dignas, en muchos casos se ubicaban en zonas inadecuadas o no contaban con servicios básicos como agua y luz. “Muchos espacios fueron abandonados y se convirtieron en lugares de altos índices de criminalidad y las familias perdieron sus inversiones” alertó.

El morenista dijo también que se detectaron casos de corrupción en el Infonavit, ejemplificando por medio del caso de la empresa Telra Realty que fue contratada para desarrollar una plataforma por 500 millones de pesos, incumplió el contrato y demandó al Instituto por una indemnización de cinco mil millones de pesos.

Aseguró que el gobierno encabezado por la presidenta Claudia Sheinbaum busca recuperar el control y la directriz de un Instituto que durante muchos años se convirtió en un ‘nido de ratas’, y que éste ofrezca beneficios reales y tangibles para la clase trabajadora.

Insistió en que la reforma busca crear un sistema integral de vivienda, basado en la dignidad y la eficiencia presupuestal, que permita a los mexicanos acceder a viviendas justas y bien ubicadas. “Queremos que el sistema de



vivienda en México sí tenga resultados y no obedezca a intereses de cuántos recursos se perdieron por traerle contratos a amigas y amigos”, afirmó Ávila.

<https://www.capitalmexico.com.mx/politica/defiende-vocero-de-diputados-de-morena-reforma-a-la-ley-de-infonavit/>